Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu le nouvel ambassadeur du Luxembourg en Russie



Le 1^{er} novembre 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Grand-Duché de Luxembourg en Russie, Jean-Claude Knebeler.

Philippe Champion, collaborateur du Secrétariat du DREE aux relations interchrétiennes, participait à l'entretien.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement accueilli son hôte dans les murs du Départements des relations extérieures, et l'a félicité de sa nomination au poste de chef de la mission diplomatique du Luxembourg à Moscou. Le diplomate luxembourgeois a remercié l'archipasteur d'avoir bien voulu le recevoir.

L'entretien, qui se déroulait dans un climat amical, a porté sur différents thèmes présentant un intérêt commun.

Source: https://mospat.ru/fr/news/49066/